

REPUBLIC INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202361121, 31 Juli 2023

Pencipta

Nama : **Dr. Muhammad Adi Pribadi, S.E., M.IB., M.Com., C.PR**
Alamat : Puri Cikeas Indah No 4. Jalan Alternatif Cibubur. RT/RW 01/02 Nagrak.
Gunung Putri. Bogor, Bogor, Jawa Barat, 16967
Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Dr. Muhammad Adi Pribadi, S.E., M.IB., M.Com., C.PR**
Alamat : Puri Cikeas Indah No 4. Jalan Alternatif Cibubur. RT/RW 01/02 Nagrak.
Gunung Putri. Bogor, Bogor, JAWA BARAT 16967
Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : **Karya Ilmiah**

Judul Ciptaan : **Kegiatan PKM Sebagai Asesor LSPPRI Untuk Peserta Uji Dari
Badan Pengawasan Keuangan Dan Pembangunan (BPKP)**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali : 28 Juli 2023, di Jakarta
di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh
puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1
Januari tahun berikutnya.

Nomor pencatatan : 000494061

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.

Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.

a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
Direktur Hak Cipta dan Desain Industri



Anggoro Dasananto
NIP. 196412081991031002

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, Menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

LAPORAN AKHIR
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT YANG DIAJUKAN KE LEMBAGA
PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT



KEGIATAN PKM SEBAGAI ASESOR LSPPRI UNTUK PESERTA UJI
DARI BADAN PENGAWASAN KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN
(BPKP)

Disusun oleh:
Ketua Tim

Dr Muhammad Adi Pribadi, S.E., M.IB., M.Com., C.PR, 0311047602

Anggota:
Alessandro Angelo Tedjo, 915190255

PRODI ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS TARUMANAGARA
JAKARTA
JULI DAN 2023

BAB I Pendahuluan

A. Analisis Situasi

Kegiatan PKM (Pengabdian Kepada Masyarakat) menjadi bagian dari tugas utama dosen, selain mengajar dan penelitian. PKM memberikan kesempatan kepada para dosen untuk membantu masyarakat dalam mengatasi masalah yang dihadapinya. Oleh karenanya penting dosen yang terlibat adalah mereka yang memiliki kompetensi dalam membantu masyarakat sesuai kepakarannya.

Lembaga Sertifikasi Profesi Public Relations (LSPPRI) adalah Lembaga yang mewakili BNSP (Badan Nasional Sertifikasi Profesi) yang mendapatkan kewenangan untuk mengadakan uji sertifikasi profesi PR (*Public Relations*) dan menerbitkan sertifikasi profesi atas nama BNSP.

LSPPRI memiliki peran penting dalam mendukung pemerintah dalam Upaya untuk memberikan akses kepada masyarakat untuk memiliki sertifikasi profesi dibidang PR. Sejak era Presiden Susilo Bambang Yudhoyono sertifikasi profesi atas nama BNSP mulai digaungkan untuk mempermudah bagi para pemberi kerja dalam mengidentifikasi kemampuan dari para pekerjanya. Dimasa Presiden Joko Widodo, sertifikasi profesi digaungkan lebih kuat lagi. Bahkan ditahun 2018, Presiden melakukan rapat terbatas dengan para menteri agar memperhatikan dengan baik jumlah penerima sertifikasi profesi untuk terus meningkat dari tahun ke tahun (Sani, 2018).

B. Masalah Mitra Dan Solusinya

LSPPRI melakukan uji kompetensi dengan para peserta dari BPKP (Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan) pada tanggal 24 Februari 2023. Namun beberapa dua minggu sebelum uji kompetensi dilakukan, LSPPRI menghadapi tantangan untuk mendapatkan asesor yang memiliki sertifikasi profesi PR dan sertifikasi profesi asesor dari BNSP. Ketika LSPPRI menghubungi para asesor untuk bertugas, mereka tidak bisa melaksanakannya karena sedang melaksanakan pekerjaan yang lainnya. Hal ini karena

para asesor memiliki latar belakang yang bermacam-macam, seperti dosen, memiliki agensi PR, praktisi PR dll.

LSPPRI menghubungi ketua PKM untuk penugasan selaku asesor. Ketua PKM, Dr Muhammad Adi Pribadi, adalah dosen tetap dari Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Tarumanagara yang memiliki CPR (Certified Public Relations) dan sertifikat profesi asesor dari BNSP. Oleh karenanya, Beliau bersedia untuk ditugaskan sebagai asesor untuk melakukan uji kompetensi kepada para asesi dari BPKP. Kegiatan uji kompetensi dilakukan di Swiss BelHotel, Jalan Salak 38-40, Bogor, Jawa Barat.

Bab II Pelaksanaan

A. Deskripsi Kegiatan

Kegiatan diawali dengan rapat singkat bersama para asesor yang lainnya untuk menerima berkas uji kompetensi. Arahan terkait para peserta yang berasal dari Lembaga pemerintahan disampaikan oleh Pak Amrih Sahri selaku koordinator asesmen dalam uji kompetensi. Setelah diskusi selama 30 menit (0700-0730), para asesor menempati tempat duduk yang telah disiapkan.

B. Metode Pelaksanaan

lima peserta dipanggil oleh seorang asesor untuk mendapatkan penjelasan singkat terkait pelaksanaan uji kompetensi. Penjelasan ini untuk meringankan beban pikiran mereka yang tampak khawatir dalam menghadapi uji kompetensi. Namun asesor menjelaskan bahwa uji kompetensi adalah tempat untuk menjelaskan pengalaman kerja dibidang PR yang telah mereka jalani.



Gambar 1. Penjelasan Singkat Terkait Pelaksanaan Uji Kompetensi Dengan Para Asesi

Empat asesi diarahkan untuk mengerjakan uji tertulis pada ruangan yang lain setelah penjelasan dari asesor, sementara seorang peserta tetap bersama asesor untuk melakukan wawancara mendalam dan praktek kerja.

C. Luaran

HKI (Hak Kekayaan Intelektual menjadi luaran untuk kelengkapan laporan

kegiatan pelaksanaan PKM.

Bab III Kesimpulan

Dosen yang memiliki kompetensi asesor yang diakui oleh BNSP perlu melibatkan dirinya dalam kegiatan asesmen uji kompetensi untuk membantu program pemerintah dalam meningkatkan jumlah tenaga terampil yang memperoleh sertifikat profesi PR.

Daftar Pustaka

Sani, Ahmad Faiz Ibu. 2018. Sertifikasi Keahlian Dilakukan Besar-Besaran Pada 2019. Tempo.co. diunduh dari nasional.tempo.com

Lampiran

1. Surat tugas.



Jalan Dewi 23, Banteng Raya
Kebayoran Lama - Jakarta 12240
No. 21 729 8972 - No. 21 729 8973
lsp@lsp.pri.go.id, sertifikasilsp@lsp.pri.go.id
Lsp Pri Certifications
Lsp Pri Certification
www.lsp.pri.go.id

SURAT PERINTAH TUGAS No. 18/SPT/UK/SERT-LSPPRI/II/2023

Dalam rangka Pelaksanaan Sertifikasi Bidang Kehumasan oleh Lembaga Sertifikasi Profesi Publik Relasi Indonesia (LSPPRI), dengan ini Pengurus LSPPRI menunjuk dan menugaskan sebagai Asesor sebagaimana jadwal kepada :

Nama : **DR. MUHAMMAD ADI PRIBADI, M.COM**
No. Reg. MET : 000.010513.20199
Hari, tanggal : Jum'at, 24 Februari 2023
Waktu/jam : 08.00 - 16.30 WIB
Tempat : TUK Sewaktu BPKP Bogor
Swiss-Belhotel, Jl. Salak 38-40, Bogor 16128

Jadwal :			
1.	08.00 – 09.30	Bintang Adhika Marta	Public Media Relations Officer
2.	09.30 – 11.00	Diana Nur Pertiwi	Public Media Relations Officer
3.	11.00 – 12.00 *	Ferina Indah Pamaswari	Public Media Relations Officer
3+.	13.00 – 13.30 *	Ferina Indah Pamaswari	Public Media Relations Officer
4.	13.30 – 15.00	Petrus Sony Santoso Putra	Public Media Relations Officer
5.	15.00 – 16.30	Septian Agam Wahyuni	Public Media Relations Officer

Demikian Surat Tugas ini untuk dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya dan setelah selesai segera membuat laporan kepada LSP PRI.

Jakarta, 21 Februari 2023
LSP PUBLIK RELASI INDONESIA

Muslim Basya, MBA
Ketua LSPPRI



2. Foto Kegiatan

